

はじめまして



眼科

いとう ちひろ
井東 千尋先生

初めまして。4月より毎週月曜日午前の外来でお世話になることになりました、川崎医科大学附属病院 眼科医局員の井東千尋と申します。

現在、北陸新幹線の開通によ

り盛り上がっている金沢の大学を卒業後、岡山に来て四年目の春を迎えました。出身は鳥取県倉吉市です。隣県ですが、岡山の鳥取や金沢のそれとは全く違う、スノータイヤやレインブーツが要らない、朝からの玄関先の雪掻きに憂鬱になることの無い冬の気候の良さに、岡山に来て良かったなあと毎年思っています。

岡山も随分好きになりましたが、自分が生まれ育った倉吉市のことも少し興味を持って頂けたら嬉しいです。城下町跡の白壁土蔵群・赤瓦や関金温泉が観光の目玉とされていますが、やはりこじんまりしているので、散歩する気でふらっと来て頂けたらと思います。

また、「住みよさランキング2014」の安全度部門では全国1位だったようです。具体的に言

うと「人口あたりの介護施設定員数」「人口あたりの病院・一般診療所病床数」「保育所定員数」で順位を引き上げていることから、正直に言えば人口が少ないことがこの順位に押し上げたとも言えますが、働く女性にとって、そして老後も、住みやすい環境であることが示唆されます。

色々数字での調査もありますが、田舎の良い所はやはり、水や空気が美味しい、倉吉弁の穏やかな口調に現れているように、人柄の良さだと思います。

倉吉に一度遊びに来てみてください。そして、これから外来で宜しくお願いします。

井東先生は毎週月曜日午前の眼科外来を担当されています。

Doctor's Eyes